
Но теперь я стою здесь, на солнце. Кто из вас думает, что история о Ноевом ковчеге — 
детская история? Вы можете анонимно сообщить о нарушении с помощью правой 
руки. Кто сказал, что это детская история? Вы тоже можете присоединиться. 
 
Ну, я всегда замечаю, что когда вы растете в церкви и ходите на детские службы или в 
детские группы, Ноев ковчег часто оказывается очень популярной историей. В 
мультфильме также есть милые животные, и история хорошо рассказана, но я часто 
думаю, что, честно говоря, в этой истории довольно много смертей. И поэтому я не 
знаю, рассказала бы я сейчас своему сыну такую историю: много людей погибает, но 
некоторые выживают. 
 
Здорово, правда? И они такие милые, что выживают. Мы только что услышали, что Бог 
заключает сделку с людьми. Мы узнаем, какой именно. 
 
Я не могу все испортить. Для тех из вас, кто не дочитал Библию до этого места, будьте 
любопытны, но... Я думаю, есть три вещи, которые мы можем узнать или вынести о 
Боге из этой истории о Ноевом ковчеге, независимо от того, детская это история или 
взрослая. Во-первых, Бог миролюбив. 
 
Поначалу это может показаться парадоксальным, потому что в этой истории не так уж 
много мира, но по сути своей эта история о том, что Бог не посылает очередной поток 
смысла, хотя само слово «поток смысла» там употребляется часто. Итак, Ноев ковчег — 
это история о Боге, который обещает нам сохранять мир. Он мог бы поступить иначе, 
но он сказал, что я больше так не буду. 
 
Во-вторых, Бог понимает. Бог действительно разгневался на людей, не только из-за 
комаров, но и вообще. Я думаю, Бог все еще может быть зол на ту чушь, которую мы 
несем. 
 
Может быть, это не обязательно касается нас лично, но, если говорить глобально, я 
думаю, у него в целом достаточно веских причин для гнева. Бог был так разгневан, что 
послал потоп. Частью сделки, которую он заключает, является то, что он проявляет к 
нам больше понимания. 
 
Для меня Ноев ковчег — это история о том, что Бог знает, что мы несовершенны, но 
обещает нам, что отныне я буду понимать. И третье — Бог Библии эмоционален. В этой 
истории о Ноевом ковчеге Бог разгневан. 
 
Он действует буквально под влиянием эмоций. Можно сказать, Боже, хватит, да, люди 
не такие, но ему не нужно снова посылать поток смысла и все портить. Это 
чувствительный, эмоциональный Бог. 
 
И в конце истории, небольшой спойлер, он сожалеет о том, что сделал, или он 
сожалеет, игра слов в конце дня, но в любом случае, Бог - не холодная машина. Он не 
тот, кто говорит: «Я уже всё знаю, я всегда знаю, что, как и в совершенстве это делать», 
но он тот, кто действует вместе с нами, кто живёт вместе с нами. Бог — существо 
эмоциональное, но обещающее нам мир и понимание. 



 
Сегодня мы крестим тебя, Майя. И крещение — это своего рода сделка, так что в этой 
истории Бог заключает сделку с нами, людьми, со всеми людьми. При крещении вы 
заключаете сделку с Богом, а Бог — с вами. 
 
Крещение — это своего рода обращение к Богу Библии, к Богу чуткому, понимающему 
и миролюбивому. Крещение. Мы крестим в церкви, среди прочего, потому, что Иисус 
сказал следующее около 2000 лет назад: Дана Мне вся власть на небе и на земле. 
Поэтому идите и привлеките людей всех народов на мою сторону. 
 
Крести их во имя Бога Отца и Сына и Святого Духа и помоги им жить так, как я показал 
вам. И помните, я с вами до конца света. Вот почему мы крестим, потому что мы 
говорим, что это задача для нас как церкви, для нас как общин. 
 
Я нахожу волнующим то, что в этом миссионерском повелении или повелении 
крещения Иисус говорит: идите к людям. В Ноевом ковчеге мы как будто 
возвращаемся в свой ковчег. И иногда, я думаю, мы в церкви на самом деле довольно 
хорошо умеем заползать обратно в ковчег. 
 
Но на самом деле, я думаю, Иисус говорит: идите и крестите, сделайте людей Моими 
учениками. Если вы также выросли в церковной среде, то в оригинале вы, возможно, 
найдете несколько иной перевод этой миссионерской заповеди. Там говорится: научи 
их соблюдать все, что Я повелел вам. 
 
А здесь, в более современном переводе, говорится: помогите им жить так, как я вам 
показал. Это, безусловно, очень важная часть крещения, потому что, хотя мы сегодня 
крестим Майю, мы крестим ее определенным образом, как будто нас застали на месте 
преступления или наоборот. Итак, вы все здесь и автоматически становитесь частью 
этого крещения, потому что мы всегда крестим всю общину. 
 
Мы так не крестим. 
 
Да, теперь вы крещены, но вы являетесь частью всемирного христианского сообщества, вы являетесь 
частью этого сообщества благодаря своему крещению. И крещение также означает, что это всегда 
повеление всем другим христианам помогать им жить так, как я вам показал. Другая причина, по 
которой существует курс конфирмации, заключается в том, что люди говорят: например, когда крестят 
детей, им также нужно место для обучения. 
 
Место, где им помогут жить так, как показал Иисус. Итак, родители, в вашем случае крестных 
родителей нет, потому что через четыре недели это снова станет недействительным из-за конфирмации, 
но родители, крестные родители, мы как община, мы являемся частью этого крещения. Обещание в 
конце миссионерского повеления или повеления крещения: «Я всегда с тобой, каждый день до конца 
света» или сегодня для тебя: «Я всегда с тобой, каждый день до конца света». 
 
Я думаю, мы всегда должны рассматривать это обещание в контексте истории Ноева ковчега, а именно 
того, как там описывается Бог. Поэтому миролюбивый, понимающий и сострадательный Бог говорит: Я 
всегда с тобой. Это не является само собой разумеющимся, если взглянуть на Ноев ковчег. 
 
Бог Библии — не любящий Бог, который просто не может не любить нас, но он мог бы поступить иначе, 
он мог бы посылать потоки смысла каждый день. Бог Библии — не любящий, а любящий Бог. В истории 
о Ноевом ковчеге Бог заключил сделку с нами, людьми, и Иисус подтверждает это. 



 
Он говорит, что ни потопа, ни чего-либо другого не будет. Я останусь рядом с вами, и это касается 
также всех вас, кто уже крестился или кто еще хочет креститься. Во всех взлетах и падениях, которые 
нас ждут. 
 
Бог танцует с вами от радости по поводу победы или продвижения HSV, и он плачет с вами от скорби по 
поводу потери, которая причиняет боль и боль. Сегодня мы празднуем это в вашем крещении, и этот Бог 
будет с вами во всех грядущих взлетах и падениях. Вот почему для меня крещение идеально 
вписывается в эту службу о Ноевом ковчеге и о Боге, который заключает с нами сделку. 
 
Потому что в конечном итоге крещение — это праздник того, что мирный, понимающий и 
сострадательный Бог всегда с вами. А если вы уже крестились, то, возможно, сегодняшний день 
является напоминанием о вас, радостным напоминанием о том, что мирный, понимающий и 
сострадательный Бог с вами. Аминь 


